

Le cardinal Jaime Ortega se rend au Salvador pour la béatification de Monseigneur Romero



San Salvador, 21 mai (RHC-PL)- Le cardinal cubain Jaime Ortega est le premier cardinal arrivé au Salvador pour la cérémonie de béatification de Monseigneur Oscar Arnulfo Romero, qui doit avoir lieu samedi.

Le religieux cubain se recueillera avec d'autres cardinaux sur la célèbre place Salvador del Mundo.

Monseigneur Oscar Arnulfo Romero avait été assassiné le 24 mars 1980 alors qu'il célébrait une messe à la chapelle de l'hôpital La Divina Providencia, de la capitale salvadorienne.

Un jour avant sa mort, le prêtre salvadorien avait vigoureusement demandé la fin de la répression organisée par la dictature militaire de l'époque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56738-le-cardinal-jaime-ortega-se-rend-au-salvador-pour-la-beatification-de-monseigneur-romero>



Radio Habana Cuba